



VonPeerco
REAL ESTATE

4 Pièces

170 m²

Réf. VP636

990 000 €

St-Rémy-de-Provence

Appartement à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A Saint-Rémy-de-Provence, au cœur des Alpilles, ce superbe loft est situé à seulement 5 minutes à pied de la place principale du village. Village Réputé pour son environnement pittoresque, sa richesse culturelle, ses paysages enchanteurs et sa gastronomie renommée, Saint-Rémy-de-Provence offre un cadre de vie incomparable. D'une surface exploitable de 170 m², ce superbe loft se déploie sur plus de 160 m² habitables. Dès l'entrée, vous serez accueilli par un hall majestueux digne des plus beaux hôtels. L'entrée donne directement accès à une très belle cuisine conçue par les propriétaires et ...

In Saint-Rémy-de-Provence, at the heart of the Alpilles, this superb loft is located just a 5-minute walk from the village's main square. Renowned for its picturesque surroundings, cultural richness, enchanting landscapes, and renowned gastronomy, Saint-Rémy-de-Provence offers an incomparable living environment. With a usable area of 170 m², this superb loft unfolds over more than 160 m² of livable space. Upon entry, you will be greeted by a majestic hall worthy of the finest hotels. The entrance provides direct access to a beautiful kitchen designed by the owners and entirely executed by the ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

